

Kesiapan Penanaman Jagung Serentak, Polres Purwakarta Ikuti Rapat Koordinasi bersama Kementerian Pertanian RI

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.UPDATES.CO.ID

Jan 15, 2025 - 11:05



PURWAKARTA - Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat ikuti Zoom Meeting Rapat koordinasi dengan Kementerian Pertanian Republik Indonesia Dr. Ir. H. Andi Amran Sulaiman dalam rangka Kesiapan Penanaman Jagung Serentak.

Kegiatan yang digelar di Aula Presisi Mapolres Purwakarta itu diikuti Kapolres Purwakarta AKBP Lilik Ardiansyah yang diwakili Kabag Ops, Kompol Suparlan dan Kapolsek Purwakarta Kota, Kompol Marsono.

Selain itu tampak hadir juga, Sekretaris Dinas Pangan dan Pertanian Kabupaten Purwakarta, Hadyanto Purnama, Kepala Bidang Sumber Daya Pertanian, Nanan Sunandar, para PJU Polres Purwakarta beserta para Kapolsek jajaran dan tamu undangan.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kabag Ops, Kompol Suparlan mengatakan, kegiatan digelar Dalam rangka mendukung Swasembada pangan Kementerian Pertanian (Kementan) bersama TNI dan Polri berkolaborasi untuk mengoptimalkan lahan produktif peningkatan produktivitas dan pemenuhan kebutuhan gizi masyarakat yang diantaranya TNI melaksanakan penanaman Padi dan Polri melaksanakan Penanaman Jagung.

"Dalam kesempatan tersebut disampaikan 4 program Polri guna mendukung swasembada pangan kementan demi mengoptimalkan lahan produktif, peningkatan produktifitas dan pemenuhan gizi masyarakat," ungkap Suparlan, pada Selasa, 14 Januari 2025.

Ia menambahkan, 4 program diantaranya melaksanakan Perkarangan Pangan bergizi dengan mendata jumlah kepemilikan lahan dan Pemanfaatan lahan dan melaksanakan Pemantaatan lahan produktif dilihat dari Luas total lahan Kementan, Luas Hasil verifikasi dan luas total kesanggupan tanam.

"Selanjutnya melaksanakan Pengawasan Distribusi didukung aplikasi terintergrasi, pengawasan dilakukan untuk mencegah dan menanggulangi penyalahgunaan bantuan pemerintah (alat mesin pertanian, hortikultura, peternakan dan perikanan)," ujarnya.

Terakhir, kata Suparlan, melaksanakan rekrutmen Bakomsus ketahanan pangan dan aplikasi gugus tugas ketahanan pangan.

Ia berharap, dengan Keterlibatan Polri dalam sektor pertanian ini menunjukkan komitmen kuat Polri dalam mendukung program-program pemerintah yang berfokus pada kesejahteraan masyarakat dengan harapan dapat membantu meningkatkan produktivitas pertanian, menciptakan lapangan kerja, serta memperkuat ketahanan pangan di tingkat nasional.